
令和元年第３回定例会質問事項 

 

質問１ 汐 江 史 朗 議員 

１ 福浦「鳴瀬川」について 

(1) 砂防河川になっている鳴瀬川の改修工事を県に要望できないか 

(2) 田んぼに水を汲み上げている実態があるが農水路にできないか 

(3) 農地・水保全管理事業を事業化できないか 

(4) 市単独で防災も兼ねて改修工事ができないか 

(5) 普通河川なら市の責任で浚渫をできないか 

２ 市民総合体育館トレーニングジムについて 

(1) トレーニングマシン等の器具はレンタルか 

  (2) 保守・点検は誰がどのように行っているのか 

(3) 指定管理業者の指導はどのように行っているのか 

(4) トレーニングマシン等器具の更新時期がきているのではないか 

 

 

質問２ 前 川 弘 文 議員 

１ ひきこもりの状態にある方やそのご家族への支援について 

２ 社会保障制度における行政の情報提供の責務と伴走型支援について 

３ 教育と福祉の連携による子どもの学習支援の実施について 

 

 

質問３ 家 入 時 治 議員 

１ スポーツ先進都市を目指して 

(1) 城南野球場の放送設備の更新について 

(2) 全国大会等出場者激励金の創設について 

 ２ 赤穂市犯罪被害者等支援条例の見直しについて 

  (1) 目的について、犯罪被害者等が必要とする施策を総合的に推進し、犯罪被害者     

   等が受けた被害の軽減及び回復を図ることへの見直しについて 

(2) 傷害及び遺族支援金額を、柔軟に対応ができる金額への見直しについて 

(3) 犯罪被害者等の回復まで持続的な支援体制の構築と支援に適切に対応できる 

職員の育成について 

 ３ 新年交礼会の日程と義士娘の参加について 

(1) 企業幹部の出席状況と日程変更について 

(2) 毎年度義士娘の参加・紹介を 

 



質問４ 竹 内 友 江 議員 

 １ 成年年齢引き下げに伴う消費者の責任と成人式の実施について 

(1) 消費者被害の拡大が懸念されるがどのような対策を考えているのか 

(2) 高校生・中学生への啓蒙活動について 

(3) 成人式の実施時期と対象年齢について 

(4) ３０歳での成人式を試み男女の出会いに繋げる取り組みとして考えられない 

   か 

２ 市民病院の経営改善について 

(1) 一時借入金の返済は目途がついているか 

(2) 県外・市外大手病院への受け皿としての考え方について 

(3) 資金調達の手段としてガバメントクラウドファンディングを考えられないか 

(4) 病室を 4人部屋から２人部屋にできないか 

(5) 医療と観光のコラボは考えられないか 

 

 

質問５ 小 林 篤 二 議員 

 １ 西有年産廃計画地における森林法違反の伐採行為に対し、告発を求める 

 ２ 「ゆらのすけ」の路線バス運行地域への導入調整について 

 ３ 特養ホーム入所待機者とその家族の声を聞き、増設への検討を進められたい 

 ４ 兵庫県警察組織の再編整備について 

 

 

質問６ 山 田 昌 弘 議員 

 １ 赤穂市の不法投棄対策について 

(1) 不法投棄の実態について 

(2) 不法投棄の対策について 

 ２ 有年土地区画整理事業について 

  (1) 区画道路の進捗について 

(2) 総合案内所の利活用について 

(3) ゆらのすけのルート変更について 

 ３ 赤穂市の教育現場での熱中症対策について 

 

 

質問７ 木 下   守 議員 

 １ 赤穂の「塩」を活かした取り組みについて 

 ２ 二級河川新川改修整備と塩屋ポンプ場の老朽化について 



質問８ 田 渕 和 彦 議員 

 １ 市民病院の経営改善に向けた取組みと病院の再編・統合について 

 ２ 中広川の環境整備について 

 

 

質問９ 川 本 孝 明 議員 

 １ 水道水源保護条例は調査研究をするとの方針を示されたが、現時点での考え方を

示されたい 

 ２ ごみ処理広域化計画について 

(1) ごみ処理広域化計画の相生市との話し合いの経過並びに現状について 

(2) 施設整備実施の計画から情報の公開につとめる。とあるがいつ市民に公開する 

のか 

 

 

質問１０ 奥 藤 隆 裕 議員 

 １ 野中・砂子土地区画整理事業について 

   (1) 現在の進捗状況について 

  (2) 国道２５０号の４車線化についての見通し、側道整備の進捗状況について 

 ２ 坂越保育所について、建て直し又は移転の必要があると考えるがどうか 

３ 産業廃棄物最終処分場について 

  (1) 高野産業廃棄物処分場の立ち入り検査の状況について 

(2) 西有年産業廃棄物処理施設について、赤穂市として産業廃棄物処理施設の危険   

   性をどう認識しているのか 

 

 

質問１１ 瓢   敏 雄 議員 

 １ 赤穂高校及び関西福祉大学新入生への忠臣蔵の資料提供について 

 ２ 忠臣蔵の大河ドラマアンコール誘致について 

 ３ 赤穂緞通と綿づくりについて 

 ４ 来年の市民の夕べについて 

 


